

Jugendriegenreise 2009

Am Sonntag, 30 August 2009, stand die alljährliche Jugendriegenreise auf dem Programm. Kurz nach sieben Uhr trafen wir uns am Hauptbahnhof um mit dem Zug ins Toggenburg zu fahren. Nach zweimaligem Umsteigen kamen wir in Wildhaus an, wo wir dann sogleich mit der Sesselbahn nach oben fuhren, um auf den Klangweg zu gelangen. Dieser Höhenwanderweg steht ganz im Zeichen des Klangs. An rund 20 Stationen können Instrumente gespielt werden. Hier kann man hören, wie ein Baum Töne transportiert, wie Wasser klingt, wie Unterlagsscheiben einen Rauschtanz vorführen und welche Musik der Fels erzeugt. An einem schönen Bergsee konnten wir an einer Feuerstelle unsere Würste bräteln und unser Essen aus dem Rucksack zu uns nehmen.

Am Ende des Wanderweges fuhren wir mit der Sesselbahn wieder ins Tal nach Alt St. Johann, wo wir dann unsere Heimreise mit Postauto und Bahn in Angriff nahmen.

Kurz vor halb Sieben kamen wir in Winterthur an, wo die Kinder bereits von den Eltern erwartet wurden.

Für das Leiterteam

Stefan Gerteis

[« zurück](#) | [nach oben](#)